

「共生キャンパス」学習（12月8日）

12月8日（木）の2時間目～4時間目を活用して、2年生が「共生キャンパス」学習に取り組みました。これは武田薬品工業から提供されているオンライン学習プログラムで、2年生の各クラスが1時間ずつ、講師の方とオンラインでつながり、様々なワークをとおして、希少疾患の方々を題材に、誰一人取り残されることなく、全ての人が輝く社会づくりについて学びました。先立って行われた「キャリアチャレンジデイ」と同様に、生徒たちは画面上の講師の方のお話を真剣に聞いて質問をしたり、反対に講師の方からの質問に答たりしました。

この「共生キャンパス」学習では、それぞれの人間が「特長や個性を生かしたネットワークで何ができるかを考え、みんなで取り組む」という「エコシステム」という考え方を学びました。2年生では、これまで学習してきたSDGsとこの考え方を関連付け、誰一人取り残されることのない持続可能な社会の実現に向けて自分たちが解決したい課題をみつけ、そのために自分たちの特長や個性を生かしたネットワークで何ができるかを考える学習をこれから行っていきます。

貴重な学習の機会を提供してくださった、武田薬品工業の方々に感謝いたします。

